



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

El festival de la tierra es un evento que se celebra en todos los países del mundo durante siete días, alrededor del 21 de junio, fecha en que tiene lugar el solsticio de verano. Esta semana, que incluye un tema diferente para cada día, se llama "corazón del festival"

En cada nación participante, la estructura encargada de la organización local del festival lleva el nombre de "socio local".

Cada "socio local" es organizador del festival de la tierra y organiza en su territorio su propio festival nacional con el apoyo de terralliance.

El comité organizador del festival, actualmente compuesto por los socios de la asociación francesa terralliance, creadora del festival, define los temas y objetivos del mismo.

Cada país está invitado a inscribir sus propias manifestaciones en la página web oficial, la cual recoge y cataloga las propuestas de los eventos que llegan de los diferentes países participantes.

Los temas que defiende el festival de la tierra son los siguientes:

- 1) protección del planeta tierra
- 2) solidaridad entre los seres humanos
- 3) paz entre los pueblos

El objetivo del festival de la tierra es incitar la evolución del comportamiento de cada individuo, generándose redes de solidaridad a nivel mundial relacionadas con los tres temas antes mencionados.

Los objetivos del festival son:

- Poner en evidencia soluciones energeticas alternativas asi como nuevos modos de consumo.
- Sensibilizar sobre la necesidad de integrar un desarrollo sostenible que tome en cuenta a las generaciones futuras en todos los niveles de la sociedad.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

- Aumentar la solidaridad entre los hombres y los pueblos a nivel planetario.

Los objetivos a nivel local son:

- Promover la participación de la ciudadanía a través de actividades educativas y recreativas.
- Generar concientización acerca de la importancia del cuidado de la tierra y el medio ambiente, a través del
- Desarrollo de actividades que la misma ciudadanía planifica o realice.

Es por esto, que en el año 2010 en Argentina, la ciudad de cinco saltos de la provincia de río negro, será sede del festival mundial de la tierra en nuestro país.

La secretaria de desarrollo local, producción y turismo del municipio de cinco saltos será la encargada de homenajear a la tierra en el país.

Se plantea en convocar, en una primera instancia, a las escuelas para poder trabajar con la población joven, son los niños quienes en el futuro deberán trabajar con los problemas actuales de la tierra, siendo el compromiso de los adultos educar en valores y respeto y brindarles herramientas necesarias para solucionar lo que aqueja nuestra convivencia con el medio.

Las actividades se propondrán, según la tipología, durante los meses de abril, mayo y junio. Sin embargo la presentación de resultados finales y obras se realizara los días sábado 12 y domingo 13 de junio donde se realizara el festival.

La exposición se realizara en una globa en el parque central de la ciudad de cinco saltos.

Dicho festival dará comienzo formal del 11 al 27 de junio con el patrocinio de la fundación luciérnaga.

Por ello:

Autor: Juan Elbi Cides.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO D E C L A R A

Artículo 1°.- De interés social, educativo, turístico y ambiental la "Sexta Edición del Festival Mundial de la Tierra" a llevarse a cabo en la ciudad de Cinco Saltos, sede nacional del festival.

La misma es organizada por la secretaria de desarrollo local, producción y turismo del municipio de dicha ciudad anfitriona, desarrollándose del 11 al 27 de junio, siendo los días 12 y 13, la presentación de resultado finales y obras trabajadas en la jornada nacional.

Artículo 2°.- De forma.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

ACTIVIDAD REALIZADOR INVITADO Día a realizarse Creación de abono orgánico local Alumnos de la Facultad de Ciencias Agrarias Convocatoria en Abril. Presentación 12 y 13 de Junio Huerta Popular para comedores locales Grupos locales juveniles (Rotary, INTERAC, etc.) bajo el comando del INTA Convocatoria en Abril.

Presentación 12 y 13 de Junio.

ACTIVIDAD REALIZADOR INVITADO Día a realizarse Obra teatral "Nuestra Tierra" Alumnos de escuelas locales bajo el comando de actores y artistas locales Convocatoria en Abril.

Presentación 12 y 13 de Junio

Abrazo a nuestra Tierra.

Realización de obras de arte por los alumnos de las escuelas Escuelas primarias Convocatoria en Abril.

Presentación 12 y 13 de Junio

ACTIVIDAD REALIZADOR INVITADO Día a realizarse "La Tierra Argentina" monumento a nuestra nación que contendrá tierra de todas las provincias Alumnos de escuelas técnicas bajo el comando de la coordinación de Turismo Convocatoria en Abril.

Ensamblado final: 12 de Junio Exposición "Guardianes de la tierra", muestra de elementos y parque automotor de salvataje de bomberos de la región Cuerpo de Bomberos voluntarios de toda la región.

Batallón de montaña 6. Prefectura Naval Argentina 12 y 13 de Junio

"De la Tierra", exposición de productos de la tierra: artesanías y manufacturas locales y de la zona Artesanos, gastronómicos, fabricantes de productos envasados y microemprendedores, de la ciudad y de las ciudades cercanas 12 y 13 de Junio "Quema de la Tierra Contaminada", fogata en donde se quemara un muñeco gigante y de manera simbólica las malas actitudes hacia con la tierra, trayendo nuevos deseos de paz, solidaridad y ecología Bomberos de la ciudad 13 de Junio

ACTIVIDAD REALIZADOR INVITADO Día a realizarse Expedición científica: investigación a cargo de jóvenes para el descubrimiento de los ecosistemas y problemáticas existentes en las plazas locales, presentación de soluciones Alumnos de escuelas

secundarias Convocatoria a partir del mes de mayo.

Presentación de resultados y propuestas 12 y 13 de Junio

ACTIVIDAD REALIZADOR INVITADO Día a realizarse Parque de obras de arte "de esta tierra". Exposición de obras enmarcadas en la temática Tierra.

Artistas plásticos y fotógrafos locales.

Convocatoria en Abril.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Presentación 12 y 13 de Junio "Danza por la Tierra", presentación de bailarines locales para homenajear nuestra tierra.

Escuelas y bailarines locales 12 y 13 de Junio Exposición fotográfica, de artistas q homenajeen a la tierra a través de sus fotos Fotógrafos locales y regionales 12y 13 de Junio ACTIVIDAD REALIZADOR INVITADO Día a realizarse "Concierto por la tierra" Artistas y músicos locales 12 y 13 de Junio ACTIVIDAD REALIZADOR INVITADO Día a realizarse Plantación de árboles en las escuelas y en el Lago Pellegrinni Alumnos de escuelas primarias
Convocatoria a partir de Mayo.

Concurso "El Jardín mas hermoso". Reconocimiento a la familia que proteja y atesore de manera mas armoniosa el jardín de su hogar.

Concurso a cargo de la Coordinación, participación de toda la ciudad.

Convocatoria en Mayo Charlas sobre alimentos y nutrición Facultad de agronomía Mes de Junio Presentación 12 y 13 de Junio.